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二学期中に堺の中学校給食がスタートします！

７/２５ 歴史文化の魅力発信についての特別委員会

会派を代表して大綱質疑に登壇！

いよいよ堺でも中学校給食が始まります。生徒（保護者）が、
利用するかしないかを一ヶ月単位で選ぶことができる選択制給食
です。民間調理場で調理し、お弁当箱形式で各学校へ配送します。
ご飯は（標準・大盛・小盛）から選ぶことができ、給食費の保護
者負担は標準サイズの場合で３１０円となります。これまでのラ
ンチサポートは終了しますが、急に弁当が持参できない時、当日
申し込みができるランチサポートミニ250 円が実施されます。
11月1日の全校実施を目指しその準備として、市立中学校 43 校
を前半（９月）と後半（１０月）の２回に分け、各校 5 日程度の
給食の試行を実施します。中区のスケジュールは下記の通りです。

堺市の歴史文化の魅力についてどの
ように発信していくのかを部局の壁
を越えて議論するための特別委員会。
私ももちろん質問に立ち、南蛮貿易
で堺と歴史的なつながりのあるベト
ナムやフィリピンとの交流や、観光
施設としての堺魚市場のリノベー
ションについて提案をしました！

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女
と５人家族 大教大附平野中卒、大学
入学検定合格、甲南大学法学部卒、同
志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に
堺市議会議員に初当選。平成27年
4,552票ものご支持を得て２期目当選
を果たす。現在堺市議会議員（２期）、
民進党府連幹事長代行、堺高石JC理事
としてより良い堺創りに奮闘中！
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今議会は決算議会ですので、まずは市長が行政の長として志向
する行財政改革の意味と位置づけについて。人口減少社会にお
ける公共財のマネジメントと、今回新たに策定された堺市公共
施設等綜合管理計画の意図について議論をしました。続いて、
堺の図書館バージョンアップ作戦、地域のためにボランティア
で頑張って頂いている保護司さんの現状と課題、防災の観点か
らの地籍調査の推進についても様々な提案をさせて頂きました。

８/２１ 中区区民フェスタ大盛況

中区民のふれあい・連帯感を高めるこ
とを目的に「実行委員会」を中心に区
民の皆さんによって企画・運営されて
いる中区フェス。今年ものべ２万８千
人もの来場があり大盛況でした！木畑
は校区テントでわらび餅を全力販売！

児童虐待事案の再発防止に向けた市長の強い決意表明！

子育てに関しては、報道番組でも取り上げられた堺市内の小学
校のびのびルームの定員オーバーについて、本市の対応と今後
の抜本的対策について確認。また、堺区で発生した３歳児が命
を落とした痛ましい事件について、現在虐待が強く疑われる状
況の中で事件の概要と今後の検証の進め方について質しました。
市長から「（子ども虐待検証部会）でしっかりと検証し、提言
を真摯に受け止め、二度とこのような悲惨なことが起こらない
よう、再発防止に努める」と強い覚悟と決意表明がありました。

試行期間 H28.10.5～H28.10.12
施行実施 深井中央・深井・東百舌鳥・八田荘・平井・泉ヶ丘東


